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ロータリーは機会の扉を開く

2021-１／19（火）天気（雪）

会長挨拶 　皆様こんにちは。年末年始は、
いかがお過ごしでしょうか。皆様も
そうだと思いますが、私もいまま
で経験した事のない自粛した中で
の年末年始でした。年末年始に会
える事を楽しみにしていた、県外
にいらっしゃる息子さんや娘さん、
お孫さんそして山形にとつがれた

奥様方も、県外の実家に帰省する事が殆ど出来なかっ
たと思っております。そして今年に入ってから、１都
３県に緊急事態宣言が再発令され、現在では11都府
県に緊急事態宣言が再発令されました。この山形も、
そして再発令された地域以外もほぼ毎日感染者が出
ている状態で、医療が崩壊している状態だと言われ
ており、日本全国への緊急事態宣言も秒読み段階に
入ったと言われはじめています。昨年から、主な事業
は全て中止となり、その他は例会変更と言う形で時短
例会を開催させて頂きました。
　今後の例会運営に関して、国からは昼の会食制限
もあり時短例会ではなく多くの例会中止も予想されま
す。これも全て、皆様会員の命を守る事に繋がります。
生きていれば、また必ず会えます。制約が伴いますが、
ご承知おき頂ければと存じます。
　２点程話をさせて頂きます。１点目です。先週、中
津ロータリークラブの末永会長と電話で話をさせて頂
きました。中津市も、多くの感染者が出ており来月か
らの例会は１ヶ月間休会にするとの話でした。以前、
中津ロータリークラブさんと、中部～関西辺りで落ち
合って合同例会をしたいですね！と話をしていました

がこのコロナの状況では難しいですね～と末永会長と
意見交換しました。しかしながら、中津ロータリーク
ラブさんからは４～５月位に状況が許せば訪問させて
頂きたいとの話がありました。こちらからも、前年ガ
バナー年度でのお礼や、次年度開催される予定の50
周年記念式典予告も含め、同時期に訪問させて頂き
たい旨を話ししています。その際には、皆さんに中津
訪問のご案内を致しますのでご参加宜しくお願い致し
ます。
　２点目です。皆様に知って頂きたい事がありますの
で１点話をさせて頂きます。クラブの例会は、年間
40回前後開催されます。その内の半分が、プログラ
ム委員会が取りまとめを行う卓話になります。会員卓
話、外部から講師を招聘した卓話など多岐に渡ります。
プログラム委員会長沢委員長には、卓話スピーカーの
方の段取りとって頂いておりますが新型コロナウイル
ス感染症の関係で時短例会等になってしまい、外部の
講師招聘に関してはキャンセル等大変ご迷惑をお掛し
ており、この場をお借りしお詫びとお礼を申し上げま
す。皆さんも、これからプログラム委員会に配属され
る事があると思います。その時に長沢委員長のご苦
労がわかると思います。本当にありがとうございます。
最後になりますが、下期運営も、新型コロナウイルス
感染症の関係でかなり厳しいクラブ運営になると思い
ますが、コロナ禍に対応し、出来る範囲でクラブ運営
を行って参りますので変わらぬ、ご支援・ご協力をお
願い致します。これから非常に寒い時期を迎えますが、
我々はいつもと変わらずコロナ感染拡大・インフルエ
ンザを防ぐために、手洗いうがいの励行をお願いします。

第2304回例会
例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：鉄　　浩二 君
点　鐘：PM 12：30　菊地　賀治 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」



ニコニコBOX　奥村　健二 君

菊地　賀治君　下期もよろしくお願いいたします。
青山治右衛門君　誕生祝ありがとうございました。
長沢　一好君　誕生祝ありがとうございました。
河井　直天君　社長に就任いたしました。今後ともよろ

しくお願いします。
大久保章宏君　明けましておめでとうございます。今年

も宜しくお願いします。
武田　和夫君　誕生祝ありがとうございます。あと10

年頑張ります。
伊藤三之ガバナー補佐　今年もよろしくお願いいたします。

委員会報告 ○親睦活動委員会  河井  直天 君
１月の誕生祝は、伊勢　和正君、那須

　尚平君、青山治右衛門君、鈴木　政康君、武田　和夫君、
堀　是治君、長沢　一好君の７名の方です。おめでとうご
ざいます。

※本日の結果は２週間後に報告　　
※修正は２週間前の結果報告　出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは？　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率
５５名
５５名

３２名
４４名 86.27％５１名

１月度理事会報告
【承認事項】

１．２月の例会等について、コロナ感染状況を勘案し、
次の通り承認された。
･２/２㈫休会、２/９㈫祝日の週につき休会、２/16㈫創
立記念例会について、今後のコロナ感染状況に応じ
て、実施方法等について会長に一任する。（昼例会で
の開催など）
･2/23㈫祝日の週につき休会

２．武田寿美男中長期委員長より、50周年記念式典実
行委員長に大久保章宏パストガバナーが推薦され、
満場一致で承認された。なお、３月の理事会までに大
まかなアウトラインを検討することとした。

幹 事 報 告 鉄　　浩二　幹事
１．来週のご祈祷例会は、旅篭町の里之宮湯殿山神社で
16：00から行います。集合時間は、15：45です。窓を
開けて、換気をしながら行いますので、温かい服装でお
越しください。なお、マスクの着用をお願いし、体調が優
れないときは、無理をなさらないようにお願い申し上げ
ます。なお、新年会は、残念ながら中止となります。
２．今月の米山奨学生に対する奨学金の贈呈については、
感染対策防止の観点から振込にて行いました。
３．今月のロータリーレートは１ドル＝104円となっており
ます。
４．この後、この会場にて、クラブ協議会を開催いたします
ので、参加予定の委員長の皆様よろしくお願いします。

伊藤三之ガバナー補佐(山形北RC)
のご挨拶


